



## Vendedores de vapeadores entran en alerta tras prohibición

El Universal

mar, 3 de diciembre de 2024, 2:10 p.m. CST · 2 min de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, diciembre 3 (EL UNIVERSAL).- Mientras la Cámara de Diputados discutía y votaba la prohibición de vapeadores, en el centro de la Ciudad de México jóvenes y adultos buscaban los últimos entre los pocos locales que se resisten a la reforma impulsada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Del mismo modo, los locatarios metieron velocidad a la venta, con mucha cautela y vigilancia, dos establecimientos en la calle José María Izazaga ofertan, por mayoreo, cientos de marcas, sabores y tamaños.

De precios también hay de todo, pues van desde los 25 pesos por pieza hasta los 400 pesos, aunque hay uno que otro "ilimitado" o "especial". En uno de los locales, un vendedor resguarda la entrada y verifica si entra o no cada consumidor: "solo entra uno por familia", dice al dar una canasta para facilitar la compra de varias cajas.

[Vendedores de vapeadores entran en alerta tras prohibición](#)